

## タウンミーティング記録 未来へ向けて 今、ここから

日 時 令和6年10月27日(日) 午前10時～11時30分  
場 所 学園会館（学園町会）  
参加者 14人



### 主な意見等

参加者 家の近くのコンビニのところに横断歩道が危険だと感じています。横断歩道の位置を変えることはできないでしょうか。

市長 横断歩道の設置などは市の管轄ではありませんが、現場を確認したうえで移設可能であれば、市から警察に移設を要望したいと思います。

参加者 この地域は生活する上で不便はなく、近隣の皆さんとの関係も良好で、子育てに対する意識が寛容でとてもありがたいと思っています。ですが、この地域には子どもが楽しく遊べる公園がなかったり、中学校付近の街灯が少なく暗くて防犯面に不安があったりと、子育てしづらいつ感じることが多くあります。子育てしやすい環境を整備してほしいと思います。

市長 ご意見として大変参考になります。市ではこれまで教室や体育館へのエアコン設置など子どもたちに関わる政策は優先的に行っていました。今回いただいたご意見も参考にしながら、財政状況も踏まえたうえで、今後の政策展開につなげていきたいと思っています。

参加者       ステラ・ウェストについても、子育てしている保護者からは使いづら  
らいという声をよく聞きます。市と保護者との連携をうまく取ってく  
れると嬉しいのですが。

市 長       ステラ・ウェストについては、多くの方からさまざまなご意見を耳  
にします。建設に当たっては多くの方の意見を聞いてまいりましたが、使いづら  
いと感じさせてしまったのでしたら、大変申し訳ないと思  
います。いただいたご意見を参考にさせていただきながら、改善を  
図っていきたいと思います。

参加者       1点目は高齢者に対するサービスについてですが、東京都では公共  
交通機関のフリーパスがあると聞いています。ふじみ野市では検討し  
ていますか。また、2点目は、昔見られた鳥類が今は見られなくなっ  
ています。環境の悪化が大きいのではないかと考えていますが、市長  
の意見を伺いたいと思います。

市 長       1点目については、東京都は都から区や市に多くの財源が流れます。  
そのため、さまざまな補助が実施できるという面があります。市とし  
ても、高齢者に対するサービスについても常に検討はしていますが、  
限られた財政の中で優先順位をつけてさまざまな施策を行っている  
のが実態で、現状では循環ワゴンの無料化については検討しておりま  
せん。ご理解いただきたいと思います。

2点目の環境の変化の問題については、総論的には人類の責任によ  
るところが大きいと考えています。野鳥につきましては、私が子ども  
のころはもっと多くのオナガを見ることができましたが、今よく見ら  
れるのは、ものすごい数のムクドリです。樹木につきましては、市民  
憩の森や弁天の森の樹木を切りましたが、病気で倒木の危険があるな  
ど、切らざるを得ない状況でした。自然環境をこれ以上悪化させない  
ためにも、市全体で環境問題に取り組んでいかなければならないし、  
行政側から促していかなければならないと痛切に感じているところ  
です。

参加者       防犯パトロールをしていて気になる点が3つあります。1点目は、  
元ジャパンホームの木が大きく成長して道路に垂れ下がっています。

雨が降るとよりさらに重みで下がっていてとても危険です。歩けないほど垂れ下がったときは市に対応してもらいました。地権者に木の管理をするようお願いしてほしいです。

2点目は、どろんこ保育園の前の私道ですが、大雨が降ると水たまりができ、通ることが大変な状況になるので、対応を考えてもらいたいと思います。

最後に、高圧線の下に事業所工事の際に臨時に設けられたとみられる駐車場があるが、現在は1台も利用されていません。その場所に大型テレビが捨てられていた。市に片付けをお願いしたが、私有地のためできないと断られました。通学路でもあり危険なため、今後のことも考えて簡単な柵でもいいから設置してほしい。

市長 地域のことを心配いただいて、本当にありがたいと思います。ご存知のように、私有地については行政側の指導や命令という形では対応が難しい面もあるので、お願いにはなってしまうが、出来れば町会からも要望として出していただけると助かります。私たち行政の立場でも対応できることは対応してまいります。